
 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

1 

   
Обзор по материалам СМИ  

 01 – 03 июля  2011 г. 
                                                               

Оглавление: 
1.   СМИ о Таймыре:  

• Подписан Договор о строительстве крытого катка в городе Дудинке           2 

• Правительство края согласилось с необходимостью строительства речного судна 
для Таймыра                        2 

• Продолжается северный завоз                 2 
2. СМИ о городе Дудинке: 

• Территория Дудинки продолжит благоустраиваться                      3 

• Глава Дудинки поздравил сотрудников ГИБДД              3 

• Ребята из «зеленого патруля» побывали в Норильске             3 

• Молодежь дудинских поселков мечтает о космосе              3 
           3. СМИ о ЕМО «город Норильск»:   

• 94 выпускника ПТУ-105 и профлицея №17 получили направления на 
трудоустройство на предприятия ЗФ "Норникеля"               4 

4. СМИ о предприятиях НПР:  

• Суд приостановил рассмотрение дела по иску "РУСАЛа" к "Норникелю" об 
истребовании документов                 4 

5. СМИ о Красноярском крае и СФО:    
• Министр здравоохранения рассказал, сколько стоит полежать в больнице          5 

• Коренных северян в Красноярском крае освободили от налога на подарки          5 
6. СМИ о России:   

• Госдума повышает довольствие военнослужащим             6 

• Коммунисты ответят народному фронту ополчением              6 

• Дефицит бюджета в 2012-м заложат ниже 3% ВВП, но достичь этого будет 
сложно – Кудрин                  7 

• Миронов: Предстоящие выборы не будут для Матвиенко «прогулкой»                  7 

• Правительственные планы жилищного строительства сами строители считают 
абсолютно нереальными                 7 

7. Разное:     

• Путин с Медведевым избирателей не поделят              8 
            8. Курс валют                   11                                                                                   
           9.Прогноз погоды         11 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ДУДИНКИ 
ОТДЕЛ ОБЩЕСТВЕННЫХ СВЯЗЕЙ 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

2 

1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Подписан Договор о строительстве крытого катка в городе Дудинке 
На совещании у Руководителя Администрации Таймырского Долгано-Ненецкого 

муниципального района Олега Шереметьева состоялось подписание Договора на 
выполнение строительных, монтажных и пуско-наладочных работ, приобретения 
оборудования и ввод в эксплуатацию объекта: крытый каток с искусственным льдом на 250 
мест в г. Дудинке. Документ подписали руководитель Таймырского МАУ «Центр развития 
зимних видов спорта» Юрий Гурин и директор ООО «Водный мир» Михаил Пережегин.  

Участникам совещания был представлен руководитель строительства крытого катка на 
территории от генерального подрядчика Валерий Фролов. Утвержденная дата сдачи объекта 
строителями – 01 июля 2013 года. В заключении Олег Шереметьев отметил, что, учитывая 
большую социальную значимость строительства данного объекта для жителей и гостей г. 
Дудинки, со стороны Администрации района будет осуществляться строгий контроль за 
качеством и сроками выполняемых работ. 

«Таймыр» 
 

Правительство края согласилось с необходимостью строительства речного судна для 
Таймыра 

Правительство Красноярского края поддержало Таймыр в вопросе строительства 
речного судна, предназначенного для перевозки пассажиров и крупногабаритного багажа на 
внутренних водных путях муниципального района. Об этом сообщили в районном управлении 
общественных связей. 

Презентацию проекта губернатору края Льву Кузнецову в Красноярске представил 
руководитель администрации Таймыра Олег Шереметьев. Анализ выполнения пассажирских 
перевозок внутренним водным транспортом в населенные пункты района, расположенные в 
нижнем течении реки Енисей, показал, что одним теплоходом "Хансута Яптунэ" весь объем 
перевозок не выполнить. По итогам обсуждения вопроса руководство края решило направить 
муниципальному району финансовые средства на строительство нового судна. 
Предположительная стоимость проектных работ составит 11 млн. руб. Ориентировочная 
стоимость строительства судна порядка 150 млн. руб. 

Депутаты Законодательного собрания края решили направить Таймыру 11 млн. руб. на 
замену дорожного полотна по улице Матросова в Дудинке. Работы будут выполнены летом. 

"Таймырский Телеграф" 
 

На Таймыре продолжается северный завоз 
По информации Управления муниципального заказа и потребительского рынка 

Администрации муниципального района по состоянию на 1 июля 2011 года план по завозу 
угля для граждан, проживающих в домах с печным отоплением, и учреждений социальной 
сферы выполнен на 32,4% от общего объема. Полностью углем обеспечены пос. Волочанка 
муниципального образования «Город Дудинка», поселки Катырык, Хета и Новая МО 
«Сельское поселение Хатанга». С 1 июля началась выгрузка угля в пос. Усть-Порт МО 
«Сельское поселение Караул».На рейде в порту г. Дудинки находятся баржа «БОБ-31» с 2 
тыс. 279 тн. угля для пос. Потапово МО «Город Дудинка» и баржа «М-2» с 2 тыс. 200 тн. угля 
для пос. Караул. В пос. Усть-Авам МО «Город Дудинка» доставлено 960 тн. угля, что 
составляет 55% от плана. К сегодняшнему дню уже полностью обеспечены горюче-
смазочными материалами поселки Волочанка, Потапово, Левинские Пески МО «Город 
Дудинка» и пос. Катырык МО «Сельское поселение Хатанга». В пос. Усть-Авам МО «Город 
Дудинка» завезено 179 тн. дизельного топлива, что составляет 31,2% от плана. В пос. Усть-
Порт МО «Сельское поселение Караул» завезено 124 тн. дизельного топлива, что составляет 
49,2% от плана. В пос. Снежногорск доставлено 545 тн. дизельного топлива для пос. 
Хантайское Озеро МО «Город Дудинка». В настоящее время ведутся работы по закачке 
топлива в баржи ОАО «Хантайское». Управлением муниципального заказа и 
потребительского рынка Администрации муниципального района заключены муниципальные 
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контракты с ОАО «Красноярскнефтепродукт» и ЗАО «Хатангский морской торговый порт» на 
поставку керосина осветительного для лиц из числа коренных малочисленных народов 
Севера, осуществляющим виды традиционной хозяйственной деятельности.  

«Таймыр» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Территория Дудинки продолжит благоустраиваться. 

Главной темой совещания, состоявшегося 30 июня при Главе города Алексее Дьяченко, 
послужила реализация плана мероприятий по подготовке к празднованию 345-летия Дудинки 
в части благоустройства территории города.  

Глава Дудинки сосредоточил внимание профильных специалистов городской 
Администрации на необходимости четко распределить все организационные моменты, чтобы 
иметь возможность уже в этом году приобрести и доставить в Дудинку всё, что потребуется в 
июне 2012 года. Так, в течение лета в город поступят строительные материалы, бордюрная 
краска, а также новые скамейки и урны. 

Алексей Михайлович рекомендовал собравшимся активизировать работу по текущему 
наведению порядка в городе, напомнив, что формирование внешнего облика юбилейной 
Дудинки – в первую очередь, задача нынешнего года.   

"Таймырский Телеграф" 
 
Глава Дудинки поздравил сотрудников ГИБДД. 

В преддверии профессионального праздника Глава города Алексей Дьяченко посетил 
отделение ГИБДД отдела МВД России по Таймырскому Долгано-Ненецкому муниципальному 
району, чтобы поздравить коллектив сотрудников с 75-летием Госавтоинспекции.  

Глава Дудинки пожелал инспекторам ГИБДД дальнейших успехов в несении службы, 
здоровья, благополучия и увеличения числа законопослушных участников дорожного 
движения. «Пешеходы, водители, сотрудники ГАИ – все мы должны проявлять уважение друг 
к другу. Возродив культуру поведения на дороге, мы убережем друг друга от дорожно-
транспортных происшествий, сохраним здоровье и хорошее настроение», - сказал Алексей 
Михайлович.  

"Таймырский Телеграф" 
 
Ребята из «зеленого патруля» побывали в Норильске. 

30 июня участники городского трудового отряда «Зеленый патруль» посетили город 
Норильск. Поездка в боулинг-клуб «Африка» появилась в планах отряда по просьбам ребят  и 
осуществилась благодаря поддержке Главы города Дудинки Алексея Дьяченко.  
Финансирование мероприятия – от организации транспорта до оплаты полдника с  горячими 
бутербродами и соком – взяло на себя муниципальное автономное учреждение «Дудинский 
спортивный комплекс». 

Для большинства ребят опыт посещения  боулинга был первым, но нашлись и  такие, 
кто уверенно чувствовал себя на дорожке и успешно выполнял броски, сбивая кегли. После 
двух часов захватывающей азартной игры полные впечатлений юноши  и девушки заняли 
свои места в автобусах и отправились назад в Дудинку. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Молодежь дудинских поселков мечтает о космосе. 

Молодежь поселков Потапово и Левинские Пески муниципального образования «город 
Дудинка» приняла участие в районной акции «Виват, молодежь!». Задачами акции выступили 
пропаганда здорового образа жизни, объединение молодежи, отражение многообразия 
интересов и увлечений участников молодежного движения Таймыра. 

Один из этапов акции заключался в написании посланий, адресованных молодежи 2061 
года. Свои письма в будущее подготовили и старшеклассники дудинских поселков. Они 
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выразили надежду, что в 2061 году молодежь откажется от вредных привычек, освоит 
телепатию и станет проводить досуг в космических полетах.  

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 
94 выпускника ПТУ-105 и профлицея №17 получили направления на трудоустройство 
на предприятия ЗФ "Норникеля" 

1 июля в конференц-зале Заполярного филиала НОУ "Корпоративный университет 
"Норильский никель"" состоялось торжественное вручение дипломов об окончании средне-
специальных учебных заведений и направлений на трудоустройство на предприятиях 
Заполярного филиала "Норильского никеля" студентам, которые весь год проходили 
обучение в целевых группах по заказу "Норильского никеля".  

Всего в группах в профессиональном училище №105 и профессиональном лицее №17 
учились 117 человек. Документы получили 94 выпускника. По своим профессиям они 
получили направления на трудоустройство, в частности, на предприятия ООО 
"Норильскникельремонт", ООО "Заполярная строительная компания", ООО 
"Норильскгеология", рудники "Скалистый", "Октябрьский", "Таймырский", "Комсомольский", 
"Кайерканский". В процессе обучения студенты целевых групп проходили практику на 
предприятиях, куда их пригласили на работу. В общей сложности они знакомились с 
будущими местами работы около 4-х месяцев.  

Выпуск 2010-2011 учебного года прошедших обучение в целевых группах по заказу 
"Норильского никеля" уже пятый.  

"За 5 лет реализации целевой подготовки специалистов средний показатель этого года – 
порядка 70%. Он хороший. Целевые программы для нас очень важны, иначе бы мы не 
придавали этому такого значения. В целом, 86% потребности в специалистах закрывается 
местным рынком труда. Приток из вне у нас не очень большой", – рассказала журналистам 
исполняющая обязанности заместителя директора Заполярного филиала "Норильского 
никеля" по персоналу и социальной политике Людмила Ахметчина. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

Суд приостановил рассмотрение дела по иску "РУСАЛа" к "Норникелю" об 
истребовании документов 

Третий арбитражный апелляционный суд приостановил рассмотрение дела по иску ООО 
"ОК РУСАЛ Управление инвестициями" к ОАО "ГМК "Норильский никель" об истребовании 
документов. Об этом говорится в сообщении "Норникеля".  

В настоящее время в апелляционной инстанции ГМК "Норильский никель" обжалует 
решение Арбитражного суда Красноярского края о предоставлении "РУСАЛу" документов 
бухгалтерского учета и отчетности, поскольку считает, что "РУСАЛ" злоупотребляет своими 
правами акционера.  

В качестве одного из оснований предоставления документов, суд первой инстанции 
сослался на утвержденный приказом министерства культуры России от 25 августа 2010 г. 
"Перечень типовых управленческих архивных документов, образующихся в процессе 
деятельности государственных органов, органов местного самоуправления организаций, с 
указанием сроков хранения".  

По мнению "Норникеля", приказ принят с существенным превышением предоставленных 
министерству культуры полномочий, поскольку, согласно положению о министерстве 
культуры, ведомство вправе утверждать перечни типовых архивных документов только для 
федеральных органов государственной власти и подведомственных им организаций. 
Распространение перечня на коммерческие организации, не подконтрольные федеральным 
органом власти, ГМК считает неправомерным.  
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В связи с этим "Норникель" в оспаривает приказ министерства культуры об утверждении 
данного перечня в Высшем Арбитражном Суде Российский Федерации. Рассмотрение 
апелляции по иску "РУСАЛа" о предоставлении документов приостановлено до рассмотрения 
спора в Высшем Арбитражном Суде Российской Федерации по существу. 

«Финам» 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Красноярский министр здравоохранения рассказал, сколько стоит полежать в 
больнице  

В Красноярском крае один койкодень в больнице стоит более 1,2 тыс. рублей. Такие 
данные привел 30 июня в ходе сессии Заксобрания Красноярского края министр 
здравоохранения региона Вадим Янин, отчитываясь об исполнении бюджета Краснояркого 
краевого фонда обязательного медицинского страхования (ОМС) за 2010 год. 

«Доходы бюджета фонда за 2010 год составили 13,896 млрд рублей, основными 
источниками, его формирующими, явились страховые взносы на ОМС неработающего 
населения, страховые взносы и налоговые доходы, дотации из федерального фонда ОМС. 
Расходы фонда составили 13,941 млрд рублей, и были направлены на следующие 
мероприятия: 12 млрд на финансирование территориальной программы ОМС, 820 млн 
рублей на реализацию мер социальной поддержки жителей края, 782 млн рублей на 
реализацию нацпроекта в сфере здравоохранения, и 25 млн рублей на восстановительное 
лечение работающих граждан», — рассказал Янин. 

По программе ОМС 6,073 млрд рублей пошло на оказание стационарной помощи. «Было 
пролечено в стационарах края 515 тыс. человек, на амбулаторно-поликлиническую помощь 
направлено 4,389 млрд рублей, оплачено 24,722 млн посещений, и на стационаро-
замещающую помощь направлено 607 млн рублей. Соответственно, стоимость единицы 
медицинской помощи — койкодень составил 1204 рублей, посещение врача 177 рублей и 
посещение по стационаро-замещающей помощи 443 рубля», — сообщил Янин. 

Он добавил, что в 2010 году за счет системы ОМС профинансирована работа 10 центров 
здоровья. «На восстановительное лечение было направлено 25 млн рублей, это долечивание 
тех жителей края, которые получали помощь после инсультов и инфарктов, в санаториях края 
— профинансирована была тысяча путевок. Была проведена диспансеризация 127 тыс. 
работающих граждан и 8 тыс. детей в трудной жизненной ситуации. По мерам соцподдержки 
большая часть средств — 658 млн рублей — была направлена на льготное лекарственное 
обеспечение, этим правом воспользовались 258 тыс. жителей края, им было выписано 1,6 
млн рецептов. И 162 млн было направлено на зубопротезирование — этим правом 
воспользовалось практически 15 тыс. человек», — заключил Янин. 

«Лаборатория новостей» 
 
Коренных северян в Красноярском крае окончательно освободили от налога на 
подарки  

Депутаты Заксобрания Красноярского края во втором чтении утвердили закон, 
разрешающий коренным народам не платить налоги за полученные ими подарки. 30 июня в 
ходе сессии зампредседателя комитета по делам Севера и коренных малочисленных 
народов Людмила Магомедова попросила парламентариев внести изменения в законы края, 
регламентирующие соцподдержку коренных жителей Таймырского и Эвенкийского 
муниципальных районов. Согласно этим изменениям, коренному населению будут 
предоставлять матпомощь для уплаты налогов за полученные подарки. «Закон 
предоставляет возможность коренному населению нашего края уплатить налог на доходы 
физических лиц за призы и подарки, которые они получали при проведении национальных и 
профессиональных праздников. Законопроект мы приняли в первом чтении на прошлом 
заседании сессии, между первым и вторым чтением рассмотрены все поправки депутатов, 
которые поступили в комитет, все замечания экспертов также учтены», — сказала 
Магомедова. 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

6 

В отличие от предыдущей сессии в этот раз у депутатов вопросов по законопроекту не 
возникло, они с ходу утвердили его во втором чтении. 

«Лаборатория новостей» 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Госдума повышает довольствие военнослужащим 

Госдума приняла в первом чтении законопроект о повышении денежного довольствия 
военнослужащим, передает корреспондент «Росбалта». 

Предполагается, что после его вступления в силу зарплата лейтенанта составит около 50 
тыс рублей. Вместе с тем, будет сокращено количество надбавок с нынешних 40 до девяти. 

В частности, предлагается снизить предельную надбавку за выслугу лет с 70 до 40% 
оклада по воинской должности. В то же время будет увеличена надбавка за классную 
квалификацию с 5-10% до 5-30% оклада с установлением выплаты за 3 класс и 
распространение права на ее получение на всех военнослужащих, говорится в документе. 

Также предусматривается установление предельной надбавки за особые условия военной 
службы и поощрительные выплаты за особые достижения в военной службе до 100% оклада. 

Получать зарплату по новым правилам уже с 1 января 2012 года начнут военнослужащие 
Вооруженных сил и внутренних войск МВД. Для всех остальных военнослужащих, например, 
ФСО, ФСБ и т.д. правила начнут действовать  с 1 января 2013 года. 

«Росбалт» 
 

Коммунисты ответят народному фронту ополчением 
В противовес народному фронту Владимира Путина коммунисты создадут "народное 

ополчение". Об этом, как сообщает ИТАР-ТАСС, в субботу, 2 июля, на пленуме ЦК КПРФ в 
Подмосковье заявил Геннадий Зюганов.  

По итогам заседания компартия намерена принять резолюцию, призывающую россиян 
вступать в новое "объединение патриотических сил", которое создается для "повышения 
политической активности избирателей и их широкого участия в предстоящих парламентских и 
президентских выборах", добавляет "Интерфакс". Платформой для объединения 
патриотических сил предложена программа КПРФ, принятая на XIII съезде партии.  

По мнению лидера коммунистов, народное ополчение станет достойным ответом фронту, 
создание которого инициировал российский премьер. "Наше патриотическое движение - это 
первый шаг к построению в России социализма 21 века. Наше народное ополчение - это 
знамя, собирающее честных и думающих граждан страны... Нашу программу нужд и 
интересов трудящихся воплотит в жизнь правительство народного доверия. Чтобы 
осуществить намеченное, мы пойдем на выборы под лозунгом широкого народного контроля 
над их проведением", - цитирует слова Зюганова РИА Новости. Планируется, что 15-16 июля 
участники народного ополчения соберутся в Нижнем Новгороде.  

Говоря о народном фронте, лидер коммунистов обвинил партию власти в плагиате, 
напомнив, что еще в 1990-е годы по инициативе КПРФ был создан Фронт национального 
спасения, а затем Народно-патриотический союз России, в который входили "более 200 
партий и общественных движений". По мнению Зюганова, причиной создания народного 
фронта стало падение авторитета "Единой России", которое "гонит единоросов заниматься 
изобретательством".  

Владимир Путин объявил о создании народного фронта в начале мая. Премьер предложил 
объединить общественные организации, по взглядам близкие к единоросам, и позволить их 
членам выдвигаться в Госдуму по спискам "Единой России". Единоросы пообещали 
участникам народного фронта 150 из 600 мест в списке на декабрьских выборах в Госдуму.  

После оглашения планов по созданию народного фронта многие оппозиционные партии, в 
том числе КПРФ, заявляли, что намерены придумать альтернативные общественные 
коалиции. Владимир Путин назвал будущие объединения "повторюшками". 

«Лента» 
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Дефицит бюджета в 2012-м заложат ниже 3% ВВП, но достичь этого будет сложно - 
Кудрин 

Уложиться в величину дефицита федерального бюджета 3% ВВП в 2012 году будет 
довольно сложно, хотя Минфин будет предлагать утвердить именно такой размер, сообщил 
министр финансов РФ Алексей Кудрин. "Пока мы пытаемся остаться в пределах 3% ВВП на 
следующий год, это становится все сложнее и сложнее. В виде основных параметров мы 
вынесем меньше 3% ВВП, но затем будет еще два месяца доработки", - сказал журналистам 
вице-премьер. 

INTERFAX.RU 
 

Миронов: Предстоящие выборы не будут для Матвиенко «прогулкой» 
Экс-спикер Совета Федерации, а ныне депутат Госдумы Сергей Миронов в интервью 

«Интерфаксу» сообщил, что голосование в муниципальном округе Петербурга, по которому 
пойдет Валентина Матвиенко, не станет формальностью. 

По словам Миронова, «Справедливая Россия» выставит своего достойного кандидата. 
«Предстоящие выборы не будут для Матвиенко «прогулкой», — пообещал он. 

Добавим, что ранее Сергей Миронов назвал обманом избирателей то, что губернатор 
Петербурга Валентина Матвиенко собирается участвовать в муниципальных выборах. «Это 
будет обман, потому что она избирается только для того, чтобы быть делегированной в Совет 
Федерации», — заявил Миронов. Он уверен, что использование подобного механизма 
продвижения Матвиенко в спикеры верхней палаты не является честным. 

«Изначально понятно — она не будет ни дня работать в том муниципальном образовании, 
по которому будет избираться», — подчеркнул Миронов. 

Напомним, Матвиенко приняла решение баллотироваться в депутаты по одному из 
муниципальных округов Санкт-Петербурга. Ее кандидатуру на пост спикера Совфеда 
поддержало руководство страны, но для того, чтобы быть избранной в верхнюю палату, 
Матвиенко должна стать депутатом любого уровня в субъекте РФ. 

По последним данным, Матвиенко, скорее всего, будет баллотироваться в муниципалитет 
в городе Ломоносове или муниципальном образовании «Александровское» Петербурга. 

Должность главы Совфеда освободилась после того, как Сергей Миронов, единственный 
оппозиционный политик, занимавший столь высокий государственный пост почти 10 лет, 18 
мая был отозван петербургским Заксобранием и автоматически лишился поста спикера. 
Единороссы инициировали отзыв Миронова, который является лидером «Справедливой 
России», за то, что он неоднократно, по их мнению — необоснованно, подвергал критике 
петербургские власти и лично губернатора Матвиенко. 

«Росбалт» 
 

Миражи социального жилья. Правительственные планы жилищного строительства 
сами строители считают абсолютно нереальными 

Правительственные планы жилищного строительства сами строители считают абсолютно 
нереальными. Объявленные Владимиром Путиным ориентиры – 100 млн. кв. м жилья в 2016 
году и 140 млн. кв. м в 2020 году – не могут быть достигнуты при нынешнем состоянии 
стройиндустрии и при отсутствии программ социального жилья. К такому выводу пришли 
вчера участники открытой дискуссии «Социальное жилье – стратегическое направление 
развития строительства», которую организовала Ассоциация строителей России (АСР).  

«В 2016 году мы должны строить уже 100 миллионов квадратных метров жилья», – заявил 
Владимир Путин 26 мая на совещании по развитию промышленности стройматериалов. «А в 
2020-м исхожу из того, что страна будет в состоянии строить ежегодно 140 миллионов 
квадратных метров жилья», – продолжал премьер.  

Между тем за прошлый год в стране было введено всего 58 млн. кв. м жилья, причем в 
2011 году, по данным Росстата, продолжается падение ввода жилья даже по сравнению с 
провальным 2010 годом.  

При этом ставка на ипотеку и коммерческое строительство, судя по всему, себя не 
оправдывает. По самым оптимистичным оценкам не более 15% населения обладают сегодня 
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достаточными средствами для покупки жилья. Однако более 40% населения России имеют 
жилье, не отвечающее минимальным требованиям благоустройства и комфортности. И около 
3,1 млн. семей (6,4% населения страны) приняты органами местного самоуправления на учет 
в качестве нуждающихся в улучшении жилищных условий, считают в АСР. При этом очередь 
из нуждающихся практически не сокращается. Даже на предкризисном пике строительства 
очередь продвигалась вперед лишь на 140 тыс. семей. Легко посчитать, что даже при 
сохранении докризисных объемов строительства время ожидания в очереди нуждающихся 
граждан переваливало за 20 лет. А в условиях нынешнего строительного спада ожидание 
социального жилья для многих превысит 30 лет. И это при том, что средняя обеспеченность 
жилой площадью в нашей стране составляет всего 21,1 кв. м на человека, что в два раза 
ниже, чем в Европе. Чтобы приблизиться к европейскому уровню, по оценкам АСР, в России 
нужно построить не менее 1900–2000 млн. кв. м жилья. При нынешних темпах строительства 
на это уйдет более 30 лет.  

Для оживления строительства АСР предлагает программу строительства социального 
жилья за счет бюджетных средств и средств муниципалитетов. Операторами этой программы 
должны были стать так называемые жилищные корпорации – местные. Для финансирования 
и координации социальных жилищных программ правительство должно учредить 
федеральную жилищную корпорацию. Эта корпорация должна стать государственным 
заказчиком основных стройматериалов, а также освобождать территории от ветхого и 
аварийного жилья и строить на них инженерную и транспортную инфраструктуры. Однако 
этот проект строительства социального жилья лежит без движения пять лет, говорит вице-
президент АСР и председатель совета Национальной ассоциации участников ипотечного 
рынка Владимир Пономарев. По его словам, практически не реализуется и идея 
финансирования жилищных корпораций. 

«Независимая газета» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Путин с Медведевым избирателей не поделят 

Электорат Владимира Путина вполне может поддержать Дмитрия Медведева на 
президентских выборах. А вот со сторонниками переизбрания действующего главы 
государства на новый срок сложнее – отнюдь не все из них готовы голосовать за лидера 
«Общероссийского народного фронта» и «Единой России». Многие поддерживают Медведева 
лишь по одной причине – из-за слабой надежды на осуществление им хоть каких-то 
преобразований в стране. Впрочем, так называемых «либеральных» избирателей немного — 
большинство в равной степени готовы голосовать за обоих представителей тандема. 

Напомним, по данным проведенного 23-27 июня социологами из «Левада-Центра» 
опроса, рейтинг доверия Дмитрию Медведеву за месяц снизился на 5%, а уровень одобрения 
его деятельности на посту президента – на 3%. При этом рейтинги доверия и одобрения 
премьера Владимира Путина в июне остались на прежнем уровне. 

Как полагают политологи, это напрямую связано с нынешней политической 
активностью обоих потенциальных кандидатов на пост президента в 2012 году. Владимир 
Путин сохраняет рейтинг за счет появления Народного фронта, постоянных поездок и 
публичных выступлений. Что касается Дмитрия Медведева, то он чаще появляться в поле 
зрения избирателей не стал — соответственно, уровень поддержки начал снижаться. 

Кстати, в последнее время и СМИ, и рядовые россияне говорят о том, что именно 
Владимир Путин намерен стать главным кандидатом на пост президента в 2012 году. И в 
этом случае, по всеобщему убеждению, особенно укрепившемуся после майской «большой» 
пресс-конференции нынешнего президента, Медведев уступит лидеру Народного фронта. 

Даже те, кто твердо верит в выдвижение Дмитрия Медведева на новый срок, ни на 
минуту не забывают о роли Владимира Путина. В частности, Игорь Юргенс, председатель 
правления Института современного развития (попечительский совет которого возглавляет 
Медведев), в пятницу заявил, что действующий глава государства сохранит свой пост, однако 
Путин будет выполнять роль «отца нации». Свидетельством этого, по мнению Юргенса, 
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является формирование нынешним президентом задач на предстоящие 6 лет, а также 
признание лидера Народного фронта и «Единой России» «более мощным игроком». 

В итоге, по сути, у членов правящего тандема даже рейтинг один на двоих – лишь 
небольшая часть симпатизирующих одному из них наверняка откажется голосовать за 
другого, большинство же считают их членами одной команды. 

Правда, эта схема работает до тех пор, пока не появится кто-то третий. Как пояснил 
«Росбалту» гендиректор ВЦИОМ Валерий Федоров, те, кто по каким-то причинам откажется 
поддержать второго кандидата, в относительно равных долях отдадут свои голоса 
представителям других политических сил или просто останутся дома. То есть роль 
потенциального третьего кандидата может оказаться очень серьезной. Однако кто мог бы 
быть этим третьим кандидатом, причем так, чтобы не представлять прямой опасности для 
власти, то есть по крайней мере на первом этапе не отбирать у правящего тандема его общий 
электорат? 

В нынешнем контексте это, очевидно, националисты или либералы. Ведь лишь 
небольшая часть националистически настроенного электората голосует за Владимира 
Путина, но Дмитрия Медведева вряд ли поддержит, и столь же немногие либералы отдадут 
голоса за действующего президента, но нынешнего премьера не поддержит ни при каких 
обстоятельствах. Таким образом, рождается странный гибрид национал-либерализма, и 
шансы освоить эту незанятую властью площадку есть только у «Правого дела». 

Это видно уже по первому съезду партии и по тому, что в некоторых партийных 
отделениях, например в Москве, в последнее время стали «прописываться» представители 
умеренно националистических кругов. Так что «Правое дело» и его лидер Михаил Прохоров 
если и не стремятся занять национал-либеральную нишу, то как минимум не вполне 
осознанно в нее скатываются – потому что это единственное свободное и перспективное 
место. 

Вопрос только в том, что будет, если Кремль согласится на выдвижение кандидата в 
президенты от этой партии. Не случится ли так, что наравне с одним универсальным 
электоратом (более 40%, симпатизирующих тандему), появится другое устойчивое 
электоральное ядро. Ведь должны же за кого-то голосовать те, кто не доверяет Владимиру 
Путину и Дмитрию Медведеву, несмотря на все их старания. 

«Росбалт» 
 

8. Курс валют 
                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  02.07.2011 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

27, 8536 ▼ 0, 02 

EUR 
 

40, 4824 ▲ 0, 07 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 
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9. Прогноз погоды 
   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


